

文部科学省、ウクライナ教育科学省  
教育及び科学技術分野における協力覚書署名式

文部科学省は2月28日、ウクライナ教育科学省との間の教育及び科学技術分野における協力覚書（MOC）署名式を、文科省大臣室で開催し、文科省からは盛山正仁文科大臣がウクライナ側からはセルギー・コルヌンスキイ駐日ウクライナ大使が出席した。

席のもと開催された「日・ウクライナ経済復興推進会議」において、両省間で教育及び科学技術分野における協力の一層の発展を図ることで合意したもの。署名式では、盛山文科大臣とコルヌスキー大使による覚書への署

A photograph of two men in dark suits standing side-by-side, each holding a large, octagonal-shaped document. The man on the left is wearing a black tie and has a small yellow pin on his lapel. The man on the right is wearing a blue and yellow striped tie and also has a small yellow pin on his lapel. They appear to be in an indoor setting with wooden paneling and a window in the background.

覚書を掲げるコルヌンスキー大使（左）と盛山文科大臣



覚書に署名を行うコルスンスキーダ大使(左)と盛山文科大臣

われ、コルスンスキーノの謝意が示されると、日本は多くの若者の教育に力を貸している。教育と科学ははじめ文部科学省にいるおかげで、うなづいているおかげで、うなづいているすべての子の機会を与えて頂いた」と挨拶があつた。

これに対し盛山文科大臣は「教育と科学技術の分野において、貴国と私たちが協力できることを大変うれしく思う。日本はウクライナとともに、民主主義、法の支配、そして人権という価値観を共有する両国である。一日でも早く、ウクライナに公正かつ永続的な平和が実現する日が来るこ

と願っている。これからも強い絆をお互いにつくついていきたい」と応えた。

盛山正仁文部科学大臣は2月22日世界知的所有権機関（W I P O）のダレン・タン事務局長の表敬訪問を受けた。



## タン事務局長(左)と盛山文科大臣

「栄だ」などと語った。一方、盛山大臣は「デジタル化の進展により、インターネットを通じて国境を越えた著作権の侵害が増加しており、加盟国間での課題の共有や解決に向けた著作権分野における国際的な連携・協調の重要性が高まっている」と指摘。その上で「知的財産制度の国際的取り組みをリードするWIPPOの活動に引き続き大きな期待を寄せている」と述べた。

**世界知的所有権機関**　国際的な知的財産制度を所管する国連の専門機関。本部はスイスのジュネーブにあり、加盟国数は193カ国。